
 

Le courage n’est pas seulement un mot, mais la force de vaincre l’impossible. 

Le courage peut être perçu comme une étoile, il faut savoir briller sans jamais 
s'éteindre. 

Le courage est comme un trésor, il faut juste trouver la clé. 
 
Le courage est enfoui en chacun  nous, mais c’est à nous de le faire grandir. 
 
Le courage n'est pas d'emprunter un chemin mais de créer le sien. 
 
Le courage est comme une leçon, il faut la comprendre, l'exercer, l'utiliser. 
 
Le courage n'est pas facile à acquérir, il faut juste continuer d'avancer et réussir. 
 
Le courage est lui-même un obstacle, maintenant il faut savoir le contourner. 
 
Le courage, ce n'est pas d'être un héros ou de faire un acte héroïque, mais de battre ses 
propres limites. 
 
Le courage est caché en chacun de nous, faut juste réussir à le trouver. 

 
Le courage c'est d'aller plus loin que le rivage. 
 
Le courage est plus puissant que la peur, le bonheur, l’ardeur. 
 
On a toujours eu peur de prendre la mauvaise voie, mais le mauvais chemin c’est celui qui 
n’est pas le nôtre. 
 
Le courage donne des papillons dans l'estomac  ou encore ne donne pas 
confiance en soi mais il n'empêche pas de perdre sans foi. 
 
La confiance est synonyme de force mais les deux réunis sont plus forts que le 
courage. 
 
Un jour faudra sauter, pour décrocher le courage égaré au fond de nous. 

 



 

 
Le courage n’est pas un rêve il est bien réel , il faut juste le trouver. 
 
Le jour ou on se décidera à aller chercher la dernière lettre du mot courage, sera le jour ou 

on se décidera à sauter plus haut. 
 
A un moment on devra prendre une décision, cela sera le moment d’apprendre à 
s'élancer. 
 
Le courage c’est aussi savoir marcher contre le vent pour un jour retrouver la 

lumière. 
 
La lumière ne provient pas forcément de l’extérieur, elle provient de l’intérieur de ton 
coeur.  
 
Le courage c’est aussi savoir dire non à ce que l’on n’a pas envie, mais de savoir dire oui 
à la vie. 
 
Le courage parfois, c'est de savoir briser la glace. 
 
Le courage c'est aussi de gravir des montagnes pour être au-dessus des nuages. 
 
Nous ne possédons pas tous la capacité d’avoir du courage, il suffit juste de le 
vouloir. 
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